

ABSTRAK

Izhar Mega. NIM 271409139. 2015. Skripsi, dengan judul **Tinjauan Kriminologi Terhadap Aksi Balap Liar dikalangan Remaja di Kecamatan Limboto.** Program Studi Ilmu Hukum Fakultas Hukum Universitas Negeri Gorontalo. Dibawah bimbingan Ibu **Dian Ekawaty Ismail, SH.MH** sebagai pembimbing pertama dan Bapak **Dolot Alhasni Bakung, SH.MH** sebagai pembimbing kedua.

Dalam penelitian ini penulis membahas mengenai aksi balap liar dan upaya yang dilakukan kepolisian dalam meminimalisir aksi tersebut. Penulis mengambil penelitian ini karena mempertimbangkan semakin maraknya aksi balap liar di wilayah hukum Polres Gorontalo khususnya di Kecamatan Limboto. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui dua hal. Pertama, untuk mengetahui faktor-faktor yang melatarbelakangi maraknya balap liar di Kecamatan Limboto dan yang kedua, untuk mengetahui upaya-upaya yang dilakukan pihak kepolisian dalam meminimalisir aksi tersebut.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa jumlah kasus balap liar yang terjadi di Kecamatan Limboto dari tahun 2010 sampai dengan tahun 2014 adalah sebanyak 625 kasus yang di tiap tahunnya mengalami peningkatan. Adapun yang menjadi faktor penyebab maraknya aksi balap liar ini adalah 1. mudahnya mendapatkan motor yang berpotensi untuk melahirkan komunitas-komunitas roda dua yang mempunyai kesamaan kepentingan yang sama baik itu club motor maupun geng motor, 2. faktor lingkungan seperti kurangnya pengawasan dari orang tua membuat anak-anak bebas sehingga memberi kesempatan bagi mereka melancarkan aksinya, 3. pengaruh minuman keras, penggunaan minuman keras secara berlebihan dan tidak terkendali akan menimbulkan berbagai masalah, baik bagi diri sendiri maupun orang lain atau lingkungan masyarakat sekitarnya, 4. minimnya pendidikan formal dalam hal ini pendidikan moral dan agama yang sangat minim serta tingkat pengetahuan yang dibawah rata-rata. Sedangkan upaya kepolisian Polres Gorontalo dalam meminimalisir aksi balap liar di Kecamatan Limboto, meliputi upaya preventif dan represif, diantaranya meningkatkan penanganan terhadap lokasi yang rawan terjadinya balap liar.

Kata kunci : Remaja, Balap Liar, Polisi